

27 MAI 1973 .-

FEIGNIES .- (59)

ooooooo

Heure : 2 h

Mme LEHAILLE et trois de ses enfants, âgés respectivement de 20, 16 et 13 ans, rentrent d'un bal organisé au C.E.S. de Maubeuge.

Sur la D. 105 l'un des enfants signale un objet lumineux qu'il prend pour un avion.

Arrivés chez eux à FEIGNIES, ils s'apprêtent à rentrer leur voiture au garage, lorsqu'ils voient de nouveau le phénomène lumineux qui est maintenant beaucoup plus près. C'est une masse sombre en forme de cylindre arrondi aux extrémités tranchant sur le ciel étoilé.

Deux grosses masses jaune-orange, lumineuses sans être brillantes, sont visibles sur le corps sombre du N.O.C. Tout autour de cet objet, ils distinguent des sortes de clignotements rapides, souvent rouges, parfois blanchâtres. Dimension estimée à bout de bras à 4 cm éloignement supposé des témoins 300 à 500 m. La grandeur approximative de l'objet avoisinerait les 20 ou 40 m. L'altitude peut-être 300 m.

L'objet suit lentement un trajet aérien sinuose en se déplaçant toujours latéralement, les témoins voient toujours le même côté du NOC. Il s'éloigne se rapproche, repart etc... puis part rapidement vers le SUD-EST, en émettant de grands faisceaux lumineux blancs. Alors on ne le voyait plus, mais on suivait son éloignement grâce à ces faisceaux lumineux qui ont été chronométrés, une huitaine à intervalles de six secondes. Il était alors 2 h 10 le matin.

Les témoins "oublièrent" d'utiliser leur appareil photo. Le chef de famille dormait, il ne voulut pas se déranger, pour lui cela